



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

UAA visibiliza el arte femenino en su corredor Lourdes Maldonado



BOLETÍN 101 UAA visibiliza el arte femenino en su corredor Lourdes Maldonado

- La rectora de la UAA enfatizó la importancia de estas actividades que promueven la reflexión para la construcción de un entorno libre de violencia.
- El corredor Lourdes Maldonado brinda a las universitarias un espacio para visibilizar sus perspectivas a través del arte.

Como parte de las actividades del *Festival de la Mujer: celebrando el talento universitario*, se llevó a cabo la reinauguración del corredor "Lourdes Maldonado" promovido por la Comunidad de Mujeres Feministas (FEMUAA) de la Federación de Estudiantes FEUAA.

La Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, enfatizó en su mensaje la importancia de continuar fomentando el respeto y la no discriminación como pilares fundamentales para construir y promover una cultura de paz.







Destacó la necesidad de visibilizar las desigualdades que aún persisten en diversas latitudes y ámbitos, así como la urgencia de seguir reflexionando y actuando para dar solución a problemáticas que aún aquejan a las mujeres, tales como la violencia doméstica y los estereotipos en los roles de género.

Así mismo, señaló que esto evidencia la necesidad de seguir impulsando la equidad en todos los espacios, por lo que invitó a la comunidad universitaria a participar activamente en este tipo de expresiones artísticas para promover la reflexión y construir un entorno más equitativo.

Por su parte, la alumna Mariana Gutiérrez Solórzano, coordinadora de la FEMUAA, destacó la importancia de contar con espacios donde las universitarias puedan expresar sus perspectivas a través del arte, actividades que permiten comprender y visibilizar las nuevas formas de feminidad y lucha por la equidad de género.

Como parte de esta jornada, se presentaron 18 murales en el corredor del Campus Central, además de 12 más distribuidos en los campus Sur y Norte. Estas obras abordan temáticas diversas para las universitarias, tales como el papel de la mujer en la medicina, la libertad de expresión, la justicia y el liderazgo femenino, la autonomía sobre el cuerpo y la visualización del ciclo menstrual, entre otros.

Con estas acciones, se busca que los espacios universitarios, además de promover el arte, induzcan a la reflexión y acción de la comunidad universitaria en búsqueda de una verdadera cultura de paz.

En el evento estuvieron presentes las alumnas Victoria Estefanía Tapia Martínez y Azul Mónica Morales Arévalo; la Mtra. Alejandra Chávez Lomelí, Defensora de los Derechos Universitarios y las egresadas Mariana Paulina Delgado Franco y Diana Lizeth Negrete, así como las muralistas de esta exposición.

---000---

Ciudad Universitaria

12 de marzo del 2025

